

#FACHGRUPPEN 22. April 2016

Steuerungsgruppe NE-Bahnen: Wir sind alle Eisenbahner

Die Steuerungsgruppe der Zentralen Fachgruppe NE-Bahnen (zFG) ist am 20. April zu ihrer ersten Sitzung zusammengekommen. Die Steuerungsgruppe ist gebildet worden, um die Sitzungen der zFG vorzubereiten.



Die Steuerungsgruppe der Zentralen Fachgruppe NE-Bahnen (zFG) ist am 20. April zu ihrer ersten Sitzung zusammengekommen. Die Steuerungsgruppe ist gebildet worden, um die Sitzungen der zFG vorzubereiten.

Nach einer umfassenden Rückschau auf die bisherige Arbeit wurde der Blick in die Zukunft gerichtet. Zu den Kernaufgaben der zFG NE-Bahnen gehören:

- die Steigerung der Mitgliedszahlen im Bereich der NE-Bahnen
- die weitere Stärkung innerhalb der EVG
- eine praktikable Kommunikation, um schnell handlungs- und aktionsfähig zu sein

- die Ermittlung der Bildungsbedarfe im Bereich der NE-Bahnen

In der EVG kümmern sich zwei Vorstandsbereiche um die zentrale Fachgruppen: organisatorisch der Vorstandsbereich Martin Burkert und fachlich der Vorstandsbereich Klaus-Dieter Hommel. Damit soll für die Zukunft sichergestellt werden, dass die zFGen auch weiterhin optimal in ihrer Arbeit unterstützt werden.

Alle Teilnehmer der Steuerungsgruppen-Sitzung waren sich einig: Wir sind alle Eisenbahner und wir leben Gemeinschaft. Wir sind ALLE die EVG!!!!